

CANAL BERMUDEZ, EN MUNRO

Una larga paralización

Roberto Ruiz

Vecinos de Munro volvieron a demostrar su disconformidad debido a que continúa paralizada la obra de entubamiento del canal Bermúdez a la altura de esa localidad. Calles destrozadas, otras anegadas y profundos baches originan problemas.

“En setiembre se cumplirán dos años desde que abrieron un túnel para el entubamiento del canal Bermúdez y todavía no terminaron la obra. La esquina de Leandro N. Alem y Almafuer te es una de las tantas deterioradas por esos trabajos sin finalizar”. El relato pertenece a Olga Corboll, 50 años, casada, ama de casa, y refleja la situación que viven numerosos vecinos de un sector de Munro, en el partido de Vicente López. Las causas fueron enunciadas por la interlocutora y corroboradas por los vecinos.

◆ Testimonios

La visita de Clarín al lugar permitió corroborar la irregular situación. “Hace casi dos años que una empresa comenzó, en Munro, los trabajos de entubamiento del canal Bermúdez. Desde entonces —explicó Amanda



Beatriz Simone, 34 años, discapacitada—agregándose a los inmensos baches existentes desde tiempo inmemoriales, una vasta zona del lugar tiene sus calles destrozadas, anegadas y con un olor nauseabundo debido a la constante paralización de las obras, que hasta hoy no han sido retomadas”.

Luego prosiguió: “Los responsables de este vergonzoso panorama delimitado por las calles Mitre-Vélez Sársfield-Carlos Tejedor y Eduardo

Sivero no dan la cara. Cuando reclamamos a la Municipalidad de Vicente López, la respuesta es invariable: “La comuna no tiene nada que ver con dicha obra”. Y cuando pretendíamos hablar con la empresa nos contestaban que fuéramos al municipio y reclamáramos allí.

◆ Abandono

La línea 767 de colectivos circula por el lugar mencionado y, debido a las dimensiones reducidas de la calzada, algu-

nas veces debe subir a la vereda. “También los camiones lo hacen, porque no tienen paso. Las veredas, por ejemplo la de mi propia casa, está destrozada. Enfrente está el famoso túnel con montañas de tierra y yuyos crecidos que demuestran la falta de movimiento en el lugar. A duras penas —agregó Estrella Tedesco, 48 años, ama de casa— pudimos reconstruir un pedazo de la entrada para el auto, pero es inútil. Continúa rompiéndose.

El olor desagradable

Almafuer te y Leandro N. Alem, uno de los tantos sectores de Munro. La excavación se constituye en serio peligro para peatones y vehículos.

aumenta en época de lluvias. “Muchos días, prácticamente, no se puede salir a la calle. El olor es insoportable —añadió Amanda Beatriz Simone— y hasta llega a descomponer. Aunque soy lisiada, salgo a la calle con mi sillón de ruedas y me veo en figurillas para cruzar. Es más, le puedo detallar el penoso estado de Alem y Almafuer te, Alem y Ituzaingó, Almafuer te y Rivadavia, Almafuer te y Armenia, Almafuer te y Belgrano, son algunas de las que observan peor imagen.

“Seguiré pagando como corresponde mis impuestos, pero eso no quiere decir que el vecindario, cansado de todo esto, se una e inicie una acción legal que permita darle un corte definitivo a la situación.”